



Las TIC en la participación política de los jóvenes /

Álvaro Martín, Adolfo

Injuve, Instituto de la Juventud,
D. L. 2017.

Monografía

La salud democrática de una sociedad depende, en gran medida, de la identificación de los ciudadanos con su sistema político. Quizás por eso la participación política, especialmente en las elecciones, se ha convertido en un buen termómetro y, en el caso de los jóvenes, este termómetro lleva tiempo marcando niveles inferiores a la media. Si tratamos de buscar las causas veremos que en gran medida están influidas por la experiencia política vivida pero la participación depende también de las experiencias de socialización, un campo en el que la tecnología ha adquirido un papel imprescindible. Hoy la participación política no sólo convive sino que se encuentra mediatizada en buena medida por herramientas digitales que permiten nuevas formas de organización y de acción.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTg3OTM1MDE>

Título: Las TIC en la participación política de los jóvenes Adolfo Álvaro Martín, Rafael Rubio Núñez.

Editorial: [Madrid] Injuve, Instituto de la Juventud D. L. 2017.

Descripción física: 85 p. il., gráf. col. 24 cm

Mención de serie: Estudios (Injuve)

Materia: Tecnologías de la información 7Z.3. Jóvenes Participación política

Autores: Rubio Núñez, Rafael

Entidades: Instituto de la Juventud (España)

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es